
今回、お話を聞いた澤田 謙二さん、四辻 英己さんはともに古川橋校区、二島校区から選出され、

澤田さんはスポーツ推進委員協議会の会長・四辻さんは５つの校区をまとめるブロック長として活躍さ

れています。 

普段から地域で活躍されているお二人に日頃スポーツ推進委員活動についてお話を聞きました。 

 

 

４．現役スポーツ推進委員の声 

 

現役スポーツ推進委員の方に活動についてお話を聞きました 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年間事業を計画し、市民の皆様にスポーツの場を提供、 

スポーツの指導に努め、スポーツ教室・紅葉ウォーキング・ 

スリータッチボール交流会と市民の皆様が体を動かし、楽 

しんでいただくことを目標に活動しています。 

いつまでも健康であることを目指し、委員一同頑張って 

いきます。市民の皆様にニュースポーツの楽しさを一緒に 

指導していただけるような方を募集していますので、是非 

スポーツ推進委員に応募してみてください。 

 

  

スポーツ推進委員となり、今まで知り合えなかった地域 

の人と接し、交流の輪が広がったことがとても嬉しいです。 

  老若男女地域の方の笑顔を見ることができることがやり 

がいに繋がっています。 

  これからもスポーツ推進委員としての活動を続け、地域の 

健康増進・ニュースポーツの普及活動に力をいれていきたい 

と考えています。 

 

 

スポーツ推進委員協議会会長 
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森田 隆之 さん 


